
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

足場ため池下 

資材置き場(草捨て場)の 

半分を「㈱営農人ｴﾅｼﾞｰ」に 

貸す事になりました 
 

足場ため池の道向かいに

ある大きなハウスが、農業法

人「営農人」で、キノコと野菜  

の生産を行っておられます。 

今年度打診があり、足場た

め池下の資材置き場を半     

分、この事業所に駐車場と

して貸すことになりまし

た。ご了承ください。 

  

2023(令和 5)年 7月 1日発行 

〈土嚢
ど の う

〉を常備することになりました 
  6月 2日に降った記録的な豪雨では、 

区内でも随所で被害が出ており、対応に 

追われた方も多いかと思います。お疲れ様でした。 

 折しも区の自主防災会には、町から譲り受けた土

嚢 50袋があり必要な方に活用して頂きました。 

今後このような災害はまたいつ発生するか分かり

ません。区でも独自に土嚢を常備することになり、い

つでも対応できるようにしました。豪雨時などで必要

な時には区役所までお越しください。差し上げます。 

  

参加費：無料 

 

血液とリンパの流れを良くする教室 
乙事地区社協 

 

日  時 ◆ ７月１１日(火)／８月８日(火)  
両日ともにＰＭ７：３０～ 

場  所 ◆ 乙事公民館大広間   

講  師 ◆ 平賀美津江先生 

持ち物 ◆ バスタオル・タオル・動きやすい服装・ 

水分補給用飲み物 

・ ７月 １日（土） 区民健康ウォーク （乙事地区社協）  

・ ７月 ２日（日） 祇園祭 ※組により日程の変更有り 

・ ７月 ８日（土） 公民館周りの庭木手入れ 

（庭園クラブ・区議会・財管・協力員の皆様による） 

・ ７月１１日（火） 健康教室 （乙事地区社協） 

～血液とリンパの流れを良くする教室～ 

・ ７月１２日（水） 第 1回転作確認 

・ ８月１８日（火） 関谷墓地手入れ （財管・協力員の皆様による） 

 

 

・ ８月 ６日（日） 北部ブロック球技大会 

・ ８月 ８日（火） 健康教室 （乙事地区社協） 

～血液とリンパの流れを良くする教室～ 

・ ８月１４日（月） 公民館盆行事 （乙事公民館） 

・ ８月２０日（日） 大般若経転読会 

（十一面念仏講・文化財保護委員・区役員の皆様） 

 

 

消防団 「ポンプ操法大会」 
 

6月 18日（日）に 4年ぶりに開催された、 

「富士見町消防ポンプ操法大会」。乙事小六で 

構成されている第七分団も参加されました。 

今回から、上位大会予選部門か基本操作部門（点数を付けな

い）のエントリーを各分団で選択できる方式に変わりました。時代

の変化と、活動や組織の見直しの必要性を検討した結果です。 

1 か月以上も 4 時起きで操法訓練をする事の負担をなくし、若

手の消防団離れの加速を食い止める一助になると良いですね。  

JA乙事営業所金融窓口 
来年 3月 28日終了 

 

長きにわたり、乙事をはじめとする近隣住民の生活

と共に歩んで来た JA 乙事営業所金融窓口が、令和 6

年 3 月 28 日をもって終了することになりました。ATM

は残りますが、各種手続きは富士見町中央支所まで

行かなくてはなりません。時代の流れとはいえ、身近な

所にあった安心便利な場所が、またひとつ姿を消すの

は非常に残念なことですね。店舗の方はまだまだ頑張

ってくれそうです。区民みんなで応援したいものです。 

乙事の人口と世帯数 
(令和５年７/１現在) 

・男性／３２９人 
・女性／３５８人 
・合計／６８７人 

・２０４世帯 

 

 

発行：乙事区役所 
0266(62)2275 

公民館盆行事について  乙事公民館 
 

日  時 ◆ ８月１４日(月)  
場  所 ◆ 公民館駐車場 
内  容 ◆ 詳細は後日お知らせします 

     ※新型コロナの感染状況により内容を検討 
 

 

 

第１回転作確認 
７月１２日(水)  

水田の転作確認を行います。 

事前に配布してある札に必要事項を 

記入し、水田入口に立てておいてください。 

予報では夏日 

になるという、快 

晴の空のもと、ｻﾂﾏｲﾓの苗を 

植える活動が、保全会と子ども会の共催 

で行われました。小学生 15名と役員数名 

が、ｼﾙｸｽｲｰﾄと紅はるか合計２５０本の苗 

を、予め役員が準備したﾏﾙﾁｼｰﾄに穴を 

開け、丁寧に植えていました。 

毎年この時期に植えたサツマイモは 

秋に収穫し、おっこと亭の新そば祭りで 

販売する年もあればそれぞれが持ち帰 

る年もあります。さぁて 

今年も大きなお芋が沢山 

採れるかな？ 

諏訪大社にて御田植祭 

が執り行われました。諏訪の各地区

から選ばれて来た娘さん達が、昔ながらの早

乙女の装束に身を包み、社領の斎田で田植え

をして五穀豊穣を祈ります。乙事から松岡千夜   

さん（沢組）が参加して 

下さいました。 前日まで 

の雨とは裏腹に爽やか 

に晴れ渡った一日となり 

ました。 

今年も 災害なく豊かな 

実りに恵まれます様に！ 

 

 

乙事地区社協の主催で「会食会」が４年ぶりに行われました。 

８０歳以上の方を対象に、お弁当を召し上がりながら、演芸等を楽しんで頂く

催しです。６０名程の参加を頂きました。生演奏で「高原列車がゆく」を歌った

り、紙芝居「愛染かつら」「黄金バット」などで懐かしい気持ちに浸って頂いたり、

おしゃべりに花を咲かせて名残り惜しい 

お開きとなりました。 

▲生演奏による 
 諏訪郡歌体操を 

みんなで！ 

昨年に引き続き、 

JA職員・農協運営委員・財管の皆様が 

一緒になり地域活動を通して相互交流を 

図ろうという取組みです。 

おっこと亭付近から鉢巻道路 

に向かう岳道を“モミジ街道”にし 

よう！ということで、総勢 16名で 

モミジの苗の植栽を行いました。 

毎年６月と１２月に立

沢区と合同で行われている神事です。大総代・

氏子総代・正副区長が参加して、半年間の穢
けが

れ

をはらい無病息災を祈って参りました。この神事

でお清めされた御饌
お せ ん

米
ま い

は前回の文書配布日に

お手元にお届けしてあるものです。 

 

あいにくの雨で、海洋ｾﾝﾀｰ 

体育館で開催する事になりました。 

それでも久々の開催とあって 200余 

名の参加者があり、和やかに賑やかに、 

それぞれの競技を楽しむことが出来ま 

した。終了後には直会を、各組で思い 

思いのやり方で楽しめたようです。 

関係役員の皆様は、大変お疲れ様でした。 


